



LA PAROLE À PIERRE-PAUL LÉONELLI

« Avec 81 élus, le Groupe Union pour la Région est le plus important des régions de France. A sa tête, un homme d'expérience qui fût le Directeur de Cabinet de Jacques Médecin à la Mairie de Nice, en 1988, lorsque Christian Estrosi était Adjoint aux Sports. »

« Ce fut pour moi une fierté et un honneur que Christian Estrosi me propose la Présidence du Groupe, poste qu'il avait lui-même occupé » nous a confié Pierre-Paul Leonelli, qui multiplie aujourd'hui les missions de confiance à la Mairie de Nice, au Conseil régional et enfin à l'AREA (Agence régionale d'équipement et d'aménagement).

QUEL EST LE RÔLE D'UN PRÉSIDENT DE GROUPE ?

Notre groupe compte 81 élus, c'est beaucoup ! Ce sont autant de personnalités, d'appartenances politiques, de mandats, de territoires différents. Mon rôle est de fédérer ces hommes et ces femmes qui appartiennent aux Républicains, au Modem et à l'UDI. Pour cela, je suis toujours disponible et à l'écoute de chacun d'entre-eux, de leurs besoins, de leurs projets, de leurs objectifs.

QUELLES ORIENTATIONS SOUHAITEZ-VOUS IMPULSER, EN TANT QUE PRÉSIDENT DE GROUPE ?

Mon objectif est d'aider Christian Estrosi à réaliser notre programme. Celui pour lequel, nous avons été élus ! Juste avant l'été, un bilan des 6 mois a été réalisé. Les faits parlent d'eux-mêmes ! Je vois que nous avons avancé sur de nombreux points, en matière de transports, de lycées... La volonté du Président se traduit dans les faits.

Pour cela, nous échangeons beaucoup avec les trois Vice-Présidents du Groupe : Bernard Deflesselles pour les Républicains, Bruno Genzana pour l'UDI et Laurence Boetti-Forestier pour le Modem. Ensemble, nous avançons et

nous travaillons dans un esprit de bonne entente pour que chacun trouve sa place.

VOUS CONNAISSEZ CHRISTIAN ESTROSI DEPUIS LONGTEMPS. QUELS LIENS VOUS UNISSENT ?

Nous nous connaissons depuis plus de 30 ans. Nous partageons une histoire, des combats, des élections, une amitié communes, mais surtout un idéal : celui du Gaullisme. Le Gaullisme, c'est un comportement, une certaine idée de la France, de la qualité du service public. Plus qu'une idéologie, nous partageons un état d'esprit et une responsabilité envers nos concitoyens et envers les plus démunis.

VOUS PRÉSIDEZ L'AREA DEPUIS LE MOIS DE MARS. POUVEZ-VOUS NOUS EXPLIQUER LE RÔLE DE CETTE AGENCE ?

Il s'agit de l'Agence Régionale d'Équipement et d'Aménagement. Sous la présidence de Jean-Claude Gaudin, l'AREA (Sémader, à l'époque) a permis le succès du plan Lycée-Réussite. Notre Région est ainsi devenue la première Région de France en nombre de construction / Réhabilitation de lycées. Aujourd'hui, Christian Estrosi souhaite

dynamiser cette structure et la développer. Je mets toute mon énergie au service de cette nouvelle politique.

QUELLES SONT VOS AMBITIONS POUR L'AREA ?

Il faut tout d'abord adapter l'AREA aux évolutions imposées par la loi NOTRe. Ensuite, je veux que l'AREA contribue à l'aménagement du territoire. Nous sommes en capacité de faire de la construction de bâtiments, mais également d'apporter une expertise en matière d'économie d'énergie. Nous pouvons aider les communes à mieux gérer leur carburant, leur électricité, leur chauffage... Au travers de cet accompagnement, je veux montrer que la Région n'est pas uniquement une source de subvention, mais aussi un outil sur lequel s'appuyer.

CV EXPRESS DE PIERRE-PAUL LÉONELLI

- Cadre dans la fonction publique territoriale
- 2008 : Adjoint au Maire de Nice
- 2010 : Conseiller régional
- 2012 : Conseiller Métropolitain
- Secrétaire national des Républicains, en charge de la fonction publique
- Président du groupe Union Pour la Région